

南御厨地区体育部

地区体育委員 26名
代 表 者 上 間 毅

南御厨地区の体育部は、10の単位自治会の体育委員26人で構成されており、地区体育祭・球技大会そして東部ブロック球技大会を主管して活動しております。そのうちのメイン事業は何といたっても地区体育祭であります。幼稚園・小学校・中学校の運動会日程を考慮しながら9月初旬の日曜日開催が恒例となっております。まだ残暑が厳しい時期ではありませんが他の行事とのからみからこの時期しかないとして行っている事業であります。体育委員は5月頃よりプログラム検討や役割分担決定等の準備に入り、当日の運営には体育委員以外に地区の体育指導員、体協役員の方が加わります。又、地区在住神明中2年生ボランティアも競技審判等の貴重な戦力となっております。前日の準備は公民館運営協議会の理事の皆さんも一緒に行きます。

近年、少子高齢化の波が当地区にも押し寄せておりまして、平成21年度は地区対抗競技種目を減らし、高齢者向けの種目たとえばスプーン競争等を増やしました。又、最も盛り上がる最終種目の“子どもリレー”については、参加児童集めが困難地区が出てまいりまして本年度は2つの自治会で合同チームを編成して出場するという苦肉の策で対応いたしました。こうした子ども関係・高齢者関係種目については根本的な対応が迫られているのが実情であります。運営はこのように厳しくなっているのですが、南御厨地区の多くの方が集って自治会単位で競い、そして競技に参加して親睦を深めるような事業はこの体育祭しかありませんので、“意義ある事業は続けていく”精神で工夫・改善をして継続させていきたいと考えております。



綱引きの優勝だけは渡せない！
大型ブラジルパワーでのぞむ 県営チーム圧勝

その他の事業としては、地区球技大会として次の種目を自治会対抗の形式で行っています。

1. 10月初旬 地区ソフトボール大会
2. 1月中旬 地区ソフトバレーボール大会(混合)
3. 2月中旬 地区インディアカ大会(混合)

又、東部ブロック球技大会は、田原・西貝・御厨・南御厨の4地区の当番地区制により行っております。

1. 6月 親睦インディアカ大会
2. 7月 親睦ソフトボール大会
3. 8月 親睦婦人ソフトバレーボール大会

尚、高齢化と比例して盛んになっているグラウンドゴルフについては東部ブロック自治会主催による交流大会が平成20年度より行われており、第2回の本年度は120人が参加して12月2日(水)リバーサイドゴルフ場で行われましたことを添えさせていただきます。

“健康”はいつの時代であっても重要なテーマであり、体育部が主管する事業ではなくとも日々の公民館等を利用してスポーツにいそしむことは“健康づくり”として、また“親睦を深める”手段として大切なことですので、そうした活動を促進し協力してまいります。